



8 Pièces

300 m²

Réf. V0418AN

5 700 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très jolie villa provençale récemment rénovée d'une surface de 300 m² sur un terrain de 1400 m². Elle se compose: Rez de chaussée: séjour avec cheminée, une salle à manger, une cave à vin, un WC, une cuisine équipée, une buanderie et une chambre avec salle de douche. L'ensemble donnant sur une grande terrasse et la piscine à débordement. Etage: Quatre chambres avec salle de bains/douche, wc et placard. toutes donnant accès à une terrasse ou le jardin. Rez de Jardin: un grand Garage, une salle de sport, une salle de cinéma, un SPA avec sauna, hammam et douche.

Very pretty Provençal villa recently renovated with an area of 300 sqm on a plot of 1400 sqm. She is composed: Ground floor: living room with fireplace, a dining room, a wine cellar, a WC, an equipped kitchen, a laundry room and a bedroom with a shower room. All overlooking a large terrace and the infinity pool. Floor: Four bedrooms with bathroom / shower, wc and closet. all giving access to a terrace or the garden. Ground floor: a large Garage, a gym, a cinema room, a SPA with sauna, hammam and shower.

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

